
明 日 の 小 山 田 を 考 え る 会 の 目 的

は、住んで良かった・ずっと住み続

けたい・住み良い地域を創ることで

す。そのためには、地域の皆さん

の積極的な関わりが必要です。

希望郷いわて国体リハーサル大会「花いっ

ぱい運動」の一環で、去る7月15日（水）小

山田保育園児11名と共にプランターにマリー

ゴールドとベゴニアを植えました。園児たち

は「きれい」「いいにおい」と歓声を上げなが

ら、一つ一つ丁寧に植えてくれました。

その後、小山田駐在所周辺の沿道に設置し、

水やりは小山田老壮会の皆さんのご協力をい

ただきました。

今年初の取り組みである教育振興部主催、生涯学習講座「きぬかわカレッジ」を去る

7月16日（木）に開講しました。開講式では総勢16名が参加し、新渡戸稲造記念館 嶽

間澤館長が新渡戸稲造の生涯や功績を紹介したほか、花巻市長寿福祉課介護保険係 松田

係長が「いざ、というときの介護保険」と題し、介護保険の申請や使い方などを説明し

てくださいました。

同28日（火）には芸術と文化に触れるをテーマに、本市の友好姉妹都市である十和田

市へ25名が移動学習を行いました。大変勉強になったとの感想を多数いただきました。

新渡戸記念館 館長の基調講演

移動学習：事前に十和田市現代美術館で

の注意事項の説明を受けました

50個のプランターに花苗を植えました



教育振興部主催 ママカフェ「rainbow」第2弾

「親子クッキング教室（クレープ作り）」を8月22

日(土)に開催しました。６組の親子（計16名）が

参加し、PATISSERIE菓音の下坂講師よりご指導

をいただきました。

子どもたちは焼き上がったクレープ生地にチョ

コクリームとバナナを並べて上手に作っていまし

た。作りたてのクレープを食しながらお母さん同

士は子育て環境について意見交換をしました。

8月18日（火）、花巻市議会の菅原ゆ

かり議員、高橋修議員、第3行政区自治

会の鎌田榮一会長そして明日の小山田

を考える会の菊池保守会長、浅沼正昭

事務局長の5名が東和総合支所へ防火水

槽設置の要望書を提出いたしました。

前田4区地内には初期消火のための水

利が不十分なため、これらの不安を払

拭するためにも防火水槽の設置を望み

ます。

発行： 明日の小山田を考える会 電話：0198-42-2941

HP： http://www.asuno-oyamada.jp/ ホームページもご覧下さい。

上手に割れるかな？

なめらかになるまで混ぜるよ！

小山田の人口 世帯数 男（人） 女（人） 計（人） 比較(6月末)

第１行政区 63 103 93 196 １人減

第２行政区 147 229 234 463 １人増

第３行政区 162 259 270 529 －

第４行政区 111 194 199 393 ２人減

計 483 785 796 1,581 ２人減

平成２7年７月末現在


